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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A DADOS DA SAÚDE DE NOSSO MUNICÍPIO 
 

A carga tributária incidente sobre os 
medicamentos aqui no Brasil é de 33,87% sendo a mais alta do mundo. Em países 
como Estados Unidos e o Canadá é zero para os medicamentos. Países como 
Portugal, França e Suíça a tributação é no máximo até 10%. Isto mostra como o 
Brasil está desalinhado com o resto do mundo. 

Com o intuito de fazer uma mobilização nacional e 
reduzir a carga tributária dos remédios no Brasil, foi criada a Frente Parlamentar 
Nacional para a Desoneração dos Medicamentos no Brasil. 

Com o objetivo de levantar uma mobilização sobre 
o tema em nossa cidade, foi criada a “Comissão de Assuntos Relevantes para a 
Desoneração dos Medicamentos” na Câmara Municipal de Assis, para discutir 
com a população todos os problemas que envolvem remédios. 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo 

Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da Saúde, informações 
e dados extremamente importantes para realizar nossos estudos e trabalhos: 

1 – Quanto que a Secretaria de Saúde gastou com  
remédios em 2012 e 2013? 

2 – Quanto se gastou com remédios provenientes 
de ações judiciais em 2012 e 2013? 

3 – Qual a dispensadora de remédios que mais 
distribui remédios? 

4 – Qual o ranking (de 1 a 15) dos medicamentos 
mais distribuídos nas dispensadoras? 
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5 – Quais os medicamentos que mais faltam nas 
dispensadoras? 

6 – Quais as farmácias que foram adquiridos 
medicamentos e quanto se gastou com cada uma 
delas em 2012 e 2013? 

7 – Quais são as indústrias fornecedoras de 
medicamentos para a secretaria da Saúde e quanto 
se gastou com cada uma delas em 2012 e 2013.  

  

                                                  SALA DAS SESSÕES, em 24 de março de 2014. 
 

 
 
        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                         Vereador – PSD  
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